

# 大地

発行者:池田圭子

編集者:橋本 健

足寄町立足寄小学校だより 第248号

令和7年4月15日発行

## 令和7年度 「チーム足寄小学校」がスタートします！

校長 池田 圭子

令和7年4月8日、204名の子どもたちと27名の教職員の運命的な出会いがあり、今年度の足寄町立足寄小学校の教育活動がスタートしました。

保護者の皆様、ご入学、ご進級おめでとうございます。

家庭や地域と学校が共に手を取り合い1つのチームになって、「子どもたちのために」を合い言葉に、子どもが主語となるように、できることを目一杯取り組んで参りたいと思います。

4月初めの職員会議では「仲間に感謝！ 子どもに感動！ みんなで考え、みんなで決め、実践する！ チームとして働く教職員集団へ」という話を教職員にしたところです。前例や経験にとらわれず、「チーム足小」として、子ども達と一緒に学び、一緒に成長していける教職員集団を目指します。そして「ご家庭の宝」である子どもたちが「地域の宝」として大きく成長できるよう、保護者、地域の皆様とも手を取り合い、教育活動を進めて参ります。

お気付きの点がございましたら、ご遠慮なく学校に連絡いただければ幸いです。

足寄小学校の教育活動へのご理解・ご協力・ご支援のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。



### ご入学おめでとうございます

4月8日、26名の新1年生を迎え、足寄町長 渡辺俊一様をはじめ多くのご来賓のご臨席を賜り、令和7年度の入学式が行われました。在校生が笑顔で新1年生を迎える温かな雰囲気の入學式となりました。

2年生が1年生に言葉のメッセージを贈るとともに全校児童の美しい歌声のハーモニー「はじめの一步」のプレゼントもありました。

かわいらしい1年生を目の前にし、各ご家庭の「宝物」であるお子様を大切に育てていきたいと思った入学式でした。

### つばやき

令和7年度がスタートしました。

4月1日に着任いたしました校長の池田圭子です。どうぞよろしくお願いいたします。

4月8日(月)、子どもたちはとびきりの笑顔で登校してくれました。校長としてとても嬉しく思います。さらに「新しい学年でうれしいな〜」「新しいから、楽しみだな〜」とウキウキ、わくわく。意欲にあふれる令和7年度のスタートとなりました。

さて、4月になり、子どもたちは学年が一つ上がりました。子どもたち一人一人を見ていると一つ大きくなったことで、「がんばろう」「もっと成長しよう」と自分で自分を奮い立たせている姿や自分より下の学年の友だちに優しく接したり、思いやりのある言葉かけをしたりする姿がたくさん見られます。子どもたち自身が「向上しよう」と考え行動していることはとても素晴らしいですし、嬉しくも思います。こんな素敵な足寄小学校の子どもたちと一緒に過ごせる校長はとても幸せだな〜と日々感じています。子どもたちの意欲や向上心がこれからの夢や希望につながるよう教職員一同、指導と支援をしていきます。

保護者、地域の皆様、お世話になります。

よろしくお願いいたします。

(池田 圭子)

